

Chile implanta nuevo plan contra la violencia sobre la mujer



Santiago de Chile, 26 abril (RHC) Un plan denominado Mascarilla 19, para proteger a las mujeres víctimas de violencia familiar en medio de la crisis sanitaria de la Covid-19, fue implantado por las autoridades chilenas ante el aumento de las agresiones.

Según datos del Ministerio de la Mujer, entre el 20 y el 22 de marzo, cuando no había cuarentena, hubo 532 llamadas de emergencia, mientras que entre el 27 y el 29 de marzo, inmediatamente después de aplicarse esa medida en varias localidades del país, la cifra subió a 907, un aumento de 70%, y ha seguido en alza.

La ministra en funciones, Carolina Cuevas, al presentar la iniciativa, explicó que ya fue implementada con éxito en España y Argentina, y consiste en que la víctima podrá asistir a una farmacia y a través de la palabra clave 'mascarilla 19' será puesta en contacto con la policía o el propio Ministerio de la Mujer.

Añadió que no solo la afectada puede ir en busca de ayuda, sino también una tercera persona, 'a pesar de que la violencia muchas veces ocurre dentro de la casa, es un asunto público y todos podemos aportar para frenarla'.

El plan de ayuda se pondrá en marcha en cuanto la víctima diga la palabra clave al personal farmacéutico, se le pedirán sus datos personales para luego ser contactada con el número telefónico de

orientación del Ministerio de la Mujer, donde la persona podrá ser orientada por expertos en el tema de la violencia. En este plan participarán más de tres mil farmacias de todo el país.

Otros datos del Ministerio de la Mujer también indican que en el mes que finaliza las llamadas a la línea 1455 de ese organismo para orientación a las féminas sobre situaciones de violencia aumentaron 53%, y las realizadas a la línea familiar de Carabineros subieron en 119%.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220936-chile-implanta-nuevo-plan-contra-la-violencia-sobre-la-mujer>



Radio Habana Cuba